
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage erklärt Beigeordneter Flöck, dass das Grundstück Adamsstraße noch nicht fest 

versprochen sei. Es handle sich dabei nicht um eine formelle Ausschreibung im Sinne des 

Ausschreibungsrechtes, sondern um eine Markterkundung. 

 


